

Presentación

INTERdisciplina, nueva publicación del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la Universidad Nacional Autónoma de México (CEIICH-UNAM), tiene el propósito de difundir el conocimiento de la realidad en su complejidad desde una visión integradora. Esta revista arbitrada publicará, con una periodicidad cuatrimestral, estudios interdisciplinarios sobre problemas sociales, presentados de manera temática.

Considerando que las distintas concepciones de la integración y articulación del conocimiento no son excluyentes sino complementarias, se difundirán los diversos enfoques de la investigación interdisciplinaria con el propósito adicional de precisar su significado en varios contextos; asimismo, se darán a conocer los fundamentos teórico-epistemológicos y las pautas metodológicas de esta estrategia de investigación. Primordialmente, esta nueva publicación tiene el interés de favorecer los puentes entre las ciencias exactas y naturales con las ciencias sociales y las humanidades, incluyendo las ingenierías y las artes.

Reafirmando una visión plural, el eje temático de este primer número son los enfoques de la enseñanza y la investigación interdisciplinarias. Se espera que quienes desarrollan proyectos con esta perspectiva o realizan estudios sobre la interdisciplina aporten sus conocimientos por este medio y contribuyan a que la revista sea un referente importante de todo lo concerniente al proceso de integración y articulación del conocimiento en el ámbito nacional e internacional.

Con la intención de estimular una perspectiva integral, que implica visibilizar las aportaciones de autoras y autores de todas las latitudes, también se darán a conocer en español textos que se hayan publicado en un idioma distinto a éste o al inglés, pero que sean relevantes por abordar algún enfoque especial, idealmente expuesto por autores representativos.

Para lograr el cometido de ser un referente en el ámbito internacional, **INTERdisciplina** se publicará también en formato digital, de modo que los artículos estarán disponibles, con libre acceso, tanto en español como en su idioma original (con excepción de obras previamente publicadas, las cuales sólo podrán consultarse en la versión traducida al español).

Enmarcado en los objetivos de gran aliento del CEIICH de impulsar la interdisciplina, este proyecto editorial aspira a ser expresión e impulso del pensamiento crítico, valor sustantivo de la Universidad Nacional Autónoma de México. ■